

Des lanceurs d'alertes pour l'environnement

L'assemblée générale de l'association Royan Vaux Environnement s'est clôturée par un débat entre les élus et les adhérents.



La salle Nacarat était pleine ce 2 août pour l'assemblée générale de Royan Vaux Environnement qui a accueilli 12 nouveaux adhérents ce même jour dans ses rangs.

© A.F.

Association locale de défense de l'environnement et du cadre de vie, Royan Vaux Environnement existe depuis 1992. Elle intervient régulièrement auprès des élus vauvois et royannais dans de nombreux domaines touchant au cadre de vie à la demande de ses membres, qualifiés de "lanceurs d'alertes" par Patrick Marengo lors de l'assemblée générale du 2 août dernier.

À l'issue de l'assemblée générale, nombreuses ont été les questions

posées aux élus présents (Patrick Marengo, Danièle Carrère, Marie-José Dauzidou, etc). Ont été évoqués entre autres le sort des platanes situés sur le boulevard Georges Clémenceau, la distribution de la plage de Pontailac entre club enfants et tentes, la circulation trop rapide et parfois à contre-sens sur l'avenue de Paris, l'aménagement des pistes cyclables, le bétonnage du quartier de la Perche où un projet sur l'ancien site PTT inquiète, au même titre que celui proposé

sur le site ENGIE et dénoncé par les amis du Parc, les problèmes de poubelles insuffisamment ramassées en été ou les nuisances sonores dans certains lieux de vie nocturnes.

Si les élus ont répondu à tout et se sont déclarés vigilants sur les problèmes évoqués, aucun n'en oublie l'intérêt général et l'attractivité de leur commune respective appelée à évoluer. ■ **A. F.**

Pour les futurs adhérents, la cotisation annuelle est de 15€. Lien utile : <https://www.royanvauxenvironnement.fr/>